

Recorre ministro Cabrisas obras económicas y sociales de Cienfuegos



Cienfuegos, 5 jun (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros y ministro de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas Ruiz, conoció del avance perspectivo y las obras en curso en esferas del desarrollo local, turismo, cultura e industria de la provincia cubana de Cienfuegos.

Jesús Manuel Rey Novoa, coordinador del Grupo de Procesos y Proyectos de Desarrollo Integral Territorial del Consejo de la Administración Provincial de Cienfuegos, le explicó las características del proyecto denominado *El sistema productivo del territorio en articulación con la ciudad patrimonial como principal destino turístico*, reporta el diario *Granma*.

Cabrisas se interesó por el modelo de un proyecto en fase de progresiva implementación y financiamiento, cuyo objetivo general es contribuir a la transformación productiva, la inserción internacional y el logro del programa de desarrollo del turismo del territorio hasta el 2030.

Los resultados de este propósito –de raigambre integradora y defendido por las autoridades de la provincia– permitirían la construcción de la terminal de cruceros como principal acceso marítimo de turistas al Centro Histórico de la ciudad y la provincia; la regeneración tanto del frente marítimo como de

los paseos peatonales cercanos a dicha terminal y la regeneración del patrimonio a partir de la reconversión de antiguos espacios de dicho centro en talleres, galerías, recintos feriales y barrios del arte.

Igualmente propendería a fortalecer el Plan Maestro de Gestión Integral del Patrimonio en la zona declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad y a robustecer el sistema y los procesos productivos de los municipios rurales con el desarrollo de nuevas opciones turísticas y minindustrias con enfoque de cadenas en proyectos locales, para una mejor articulación de lo urbano-rural y diversificar las nuevas demandas del turismo, según le explicaron al ministro.

Junto a Lidia Esther Brunet Nodarse, miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido Comunista y Mayrelis Pernía Cordero, presidenta del Gobierno provincial, Cabrisas visitó además la Fábrica de Glucosa Gydema, de Labiofam, única de su tipo en el país y –pese a mantener su producción–abocada a un impostergable proceso de modernización debido a la obsolescencia de su tecnología y altísima carga contaminante a la Bahía de Cienfuegos.

Tanto en el anterior centro como en la Empresa Oleohidráulica José Gregorio Martínez, el ministro conoció las estrategias económicas futuras de dos enclaves de gran importancia en el entramado industrial del territorio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/131637-recorre-ministro-cabrisas-obras-economicas-y-sociales-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba